

明

けましておめでとうござ  
います。皆さまにおかれま  
しては、輝かしい新年をお迎えの  
こととお喜び申し上げます。

旧年中は市政各般にわたりご理  
解とご協力を賜り、心から感謝申  
し上げます。

小林市は、本年、新市誕生20周

年を迎えます。その記念すべき年  
に、体育館機能や健康づくり機能、  
子育て支援機能、避難所機能を備  
えた複合型施設である「健幸のま  
ちづくり拠点施設」が、3月に完  
成します。また、健幸ポイント事  
業の参加者数も2千人を突破する  
などハーネスとソフト両面から着実  
に成果が表れているところです。

市民の皆さまが誇れる施設となる  
よう取り組んでまいりますので、  
ぜひ完成する健幸のまちづくり拠  
点施設を活用いただき、皆で楽し  
く健康づくりをしましょう。

令和9年に宮崎県で開催される  
「日本のひなた宮崎国スポ・障ス  
ポ」まで2年を切りました。競技  
の実施に向けた施設整備は順調に  
進んでおりますが、本年は、本番  
を見据えたりハーサル大会が各種  
競技で実施されます。国スポ・障  
スボの開催は、本市の魅力を全国  
にPRし、地域の活性化を図る絶

好の機会です。「オール小林」で  
の大会を目指し取り組んでまいり  
ますので、ご協力をお願いします。

地域活性化については、小林駅  
前の中央ふれあい広場に全天候型  
のイベントドームを整備すること  
としました。天候に左右されない  
イベント会場として、そして中心  
市街地の新たな「にぎわい創出」  
と持続的発展をもたらすものと考  
えております。令和9年度の完成  
に向けて取り組んでまいりますの  
で、ご期待ください。

また、須木の小野湖では、国ス  
ポに伴う施設整備に加え、宿泊施  
設等の整備にも着手しております  
。国スポ・障スボ後も見据えた  
地域活性化策となるよう進めてい  
るところです。

防災については、昨年は新燃岳  
が7年ぶりに噴火し、市内でも降  
灰があるなどの影響がありました。  
また、日向灘での地震をはじめ、  
全国各地で地震や大雨等による  
大規模災害が発生しています。  
本市では、各地域で防災訓練など  
に積極的に取り組んでいただいて  
おりますので、ぜひ自助、共助を  
含めて防災について考え、日頃の  
備えをお願いします。市としまし

ても、皆さまの安心安全を確保す  
るために、危機管理体制の充実に  
努めてまいります。

全国的な人口減少は、本市にお  
いても大きな課題であります。市  
政運営におきましては、こうした  
状況による社会情勢や環境の変化  
を的確に捉え、将来にわたって持  
続可能な地域を構築できるかが重  
要であると考えます。このことか  
ら、令和8年に策定する第3次小  
林市総合計画に基づき、人口減少  
社会に対応したまちづくりを推進  
し、基本構想に掲げる将来都市像  
「みんなでなむ 笑顔あふれる  
じょじょんよかとこ 小林市」  
の実現に努めてまいります。

本年の干支である「午」は、「成  
功」や「発展」の象徴といわれて  
います。これまでの取り組みが実  
を結び、20周年を迎えた小林市が  
さらに発展するとともに、市民の  
皆さまが元気に笑顔で暮らせるよ  
う、今後も対話を重ね決断する市  
政運営に努めてまいります。

本年も市政各般にわたりご支援  
ご協力を賜りますよう心からお願  
い申し上げますとともに、皆さま  
におかれましても、素晴らしい一  
年となりますことをご祈念申し上  
げ、新年のあいさつといたします。



市民がんばり発展にむかる

小林市を目指します。 小林市長 久義

大塚原公園から迎える朝日